

# *Atractivas propuestas de Feria Tecnológica La Guayabera 5.0 en Cuba*

---



**Feria Tecnológica La Guayabera**

Sancti Spíritus, Cuba, 24 feb (RHC) Spider Robot, una araña robótica aún en ciernes, es una de las atractivas y novedosas propuestas de la Feria Tecnológica La Guayabera 5.0 que continúa abierta hoy

en esta ciudad de Cuba y concluirá mañana.

En la Casa-Museo La Guayabera, que conserva en esta añeja urbe la mayor colección de esa prenda nacional, quedó inaugurado la víspera el evento que combina cultura y tecnología, a través de stands demostrativos, presentaciones artísticas, conferencias y talleres.

Un audiovisual permite observar en el stand del Joven Club de Computación y Electrónica cómo quedará Spider Robot, una araña robótica con 12 micromotores que moverán sus articulaciones como si de un ser vivo se tratara.

Así lo explicó a Prensa Latina el Licenciado en Informática Roberto Felipe, quien dijo que es una introducción a la robótica educativa y que las piezas de esta araña están hechas en Sancti Spíritus con material reciclado, utilizando motores de las impresoras en desuso.

Al tener 12 micromotores, añade, se puede mover lo mismo a la derecha que a la izquierda, es decir hacia cualquier posición.

No hemos podido importar la cantidad de micromotores que se requieren, solo tenemos tres. Eso es lo único que falta para su culminación, pues todas las articulaciones de este pequeño arácnido están confeccionadas en impresora 3D.

La realización No depende de nosotros, ya que el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos a Cuba influye en el retraso en la terminación, acota Felipe, quien labora en la Dirección Provincial del citado Joven Club.

“A los niños les va a gustar porque a todos los que han pasado por aquí le he preguntado y me han dicho que sí”, concluye.

Según datos consultados, Cuba tiene más de 600 Joven Club de Computación y Electrónica, los cuales fomentan la cultura informática en la sociedad, en particular en niños y jóvenes, para contribuir al proceso de transformación digital en el país.

La víspera se impartieron conferencias y efectuaron otras actividades como las realizadas en el Museo de Arte Colonial o Casa de las Cien Puertas.

Tras la inauguración de esta feria que tiene como lema Comunicar el Patrimonio, la máster SaylÍ Alba ofreció la conferencia titulada Mujeres rurales de saberes tradicionales desde la Ventana Adelante 2 de la Unión Europea.

Entre las conferencias previstas entre hoy y mañana figuran Transformación digital: Retos y realidades y Estudio iconográfico de la colección de fotografías de la Sala de Fondos Raros y Valiosos de la Biblioteca Provincial Rubén Martínez Villena.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314748-atractivas-propuestas-de-feria-tecnologica-la-guayabera-50-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**